



Especialistas y estudiosos del panorama actual del virus de inmunodeficiencia humana (VIH) y el síndrome de inmunodeficiencia adquirida (Sida), participarán en el III foro “Hablemos sobre el Sida”, que organiza la Organización StopVIH en la isla Margarita.

Jhonatan Rodríguez, presidente de la Organización StopVIH, informó que este evento tiene como objetivo poner en contexto el panorama actual del virus que causa el Sida, atendiendo los avances que se han presentado en los últimos años.

“Se presentarán avances en relación al tratamiento antirretroviral y la transmisión materno-infantil del VIH, asimismo se abordarán los aspectos básicos sobre el VIH/Sida, infecciones de transmisión sexual, el sexo seguro y la prevención del VIH, y se promoverán los derechos humanos de las personas con VIH/Sida”, enfatizó.

Según los datos oficiales emanados de la Coordinación Regional del Programa Sida del Min-Salud, en el estado Nueva Esparta 1.576 personas se han infectado con el virus que causa el Sida, de las cuales sólo 642 reciben medicamentos antirretrovirales.

El presidente de StopVIH, destacó que se trata de un foro gratuito, abierto a todo público, de tipo conversatorio, participativo, a través del cual se prevé difundir información para reducir el estigma la discriminación y la prevención del virus que causa el Sida.

Rodríguez informó que el III foro “hablemos sobre el Sida” se realizaría en el marco de la conmemoración del Día Mundial del Sida, pero fue pospuesto a consecuencia de las devastadoras lluvias de noviembre y diciembre de 2010. Se realizará el sábado 19 de marzo de 2011, en el auditorio municipal Ciudad de Porlamar, ubicado en el centro comercial Bella Vista, de 8:30 am a 2:00 pm, la entrada es totalmente gratuita y abierta al público en general.

Las personas interesadas en participar deben enviar sus datos: nombre, apellido, dirección de correo electrónico, número de teléfono de contacto, edad, sexo, empresa/institución que representa, a la siguiente dirección: [info@stopvih.org](mailto:info@stopvih.org)

Esta iniciativa es original de la Organización StopVIH, en alianza con la Fundación Artistas por la Vida, ADHAM, GLBT Nueva Esparta, Cruz Roja Seccional Nueva Esparta, Dirección Regional de Salud del estado Nueva Esparta y Coordinación Regional del Programa Sida del Ministerio del Poder Popular para la Salud, destacó Rodríguez.

El evento es auspiciado por la alcaldía del municipio Mariño y Maneiro del estado Nueva Esparta, Venetur Margarita, MAC Cosmeticos, Supply Oficina Margarita, Productos Roche, Abbott Laboratories, Hertz Rent-a-car, Cocina Creativa Ambrosías, Prosound, Fundación Makro, Inter, Diario Caribazo, Diario Sol de Margarita, entre otros aliados y medios de comunicación.

Para más información, comunícate a través del 0412-093-2924, 0412-196-9052, 0295-416-0194, visita [www.stopvih.org](http://www.stopvih.org) y sigue en Twitter @StopVIH